



INSÓLITAS conferencias de magistrados y jueces



ROBERTO MELENDEZ S.

Con base en su legítimo derecho de réplica, en hecho considerado como insólito, magistrados y jueces de distrito del Poder Judicial Federal realizaron su primera conferencia mañanera a efecto de dar respuesta puntual a los ataques presuntamente de los Poderes Legislativo y Ejecutivo Federales, los que se han confabulado para terminar con las instituciones encargadas de administrar e impartir justicia.

Es momento de los juzgadores, de quienes realizan su mayor y mejor esfuerzo para que la justicia llegue a todos los ciudadanos, destacaron los jueces y magistrados que por la mañana realizaron su primera mañanera en sus instalaciones de avenida Revolución. Rechazaron que en el Poder Judicial Federal impere la corrupción, ineficiencia e impunidad y que los poderes referidos demuestren, con hechos y no palabras, que los juzgadores son corruptos.

A la fecha no han presentado formal denuncia contra los jueces, magistrados e incluso ministros, a quienes de manera impune calumnian y exponen al desprecio público con sus graves e irresponsables calificativos, los que son apoyados por supuestos juristas oficiales, o bien, traidores del PJF, pronunciamientos que fueron destacados en el noticiero estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por Raúl Ruiz Venegas y José Luis "El Mago" Sustaita, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, hicieron un llamado a la Comisión Federal de Electricidad para que suministren la energía suficiente a cientos de comercios y empresas, en las que se incluye el periódico crítico y veraz -Gabino Barreda número 86, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc- que han tenido que "bajar cortinas" por la falta de fluido eléctrico. Las quejas de los empresarios, comerciantes e incluso particulares, no son atendidas por las autoridades, las que duermen el sueño de

los justos.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron que durante la *Mañanera del Pueblo*, de Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum y varios de sus colaboradores hicieron público diversas deficiencias del Poder Judicial Federal, en que a la fecha no ha emitido sentencias a miles de procesados y otras irregularidades presuntamente cometidas por los juzgadores, a cuya conferencia asistieron decenas de reporteros, camarógrafos y fotógrafos de verdad, no suplantadores de la noble profesión u oficio.

Los aplaudidores, supuestamente, se quedaron en otros actos y conferencias.

Cambiando de Tema, de acuerdo con el INEGI, seis de cada 10 ciudadanos mayores de 18 años, se sienten inseguros en las ciudades en las que habitan, además de considerar que los cajeros automáticos instalados en la vía pública, al igual que el transporte público, son los sitios en los que se sienten menos seguros.

Siguiendo con inseguridad, este fin de semana, con base en informes oficiales, se cometieron 208 homicidios dolosos, con los que se elevan a más de mil 500 casos registrados del 1 al 10 de octubre. Pese a los

grandes despliegues de soldados y guardias nacionales a lo largo y ancho del país, la violencia, muerte y "ríos de sangre" no paran, como lo acreditan las estadísticas, sobre todo en Sinaloa, donde conforme pasan los días la situación se torna mucho más violenta y peligrosa, pues se habla de una alianza en cárteles del crimen organizado. Es momento de que las autoridades de los tres niveles de gobierno se dejen de lamentaciones y actúen contra todos los grupos delictivos que operan casi de manera impune a lo largo y ancho del territorio nacional, puntualizan los penalistas Enrique Fuentes Ladrón de Guevara y Alberto Woolrich Ortiz. *Cambiando de Tema*, el precio de las gasolinas y diésel, se dispararon en las últimas horas y de continuar así la situación miles de vehículos tendrán que quedarse parados o recurrir a huachicoleros para poder adquirir el hidrocarburo.

Cambiando de Tema, indiscutibles los triunfos que día a día consiguen los cantantes Carlos Cuevas y Gloria Trevi, esta última en el palenque de Pachuca, Hidalgo. Falleció Beto Lucas, hijo del inolvidable Beto "El Boticario". De igual manera, nuestras condolencias a los deudos de José Roberto Galindo. No olvide que el mes entrante, unomásuno estará de manteles largos por 47 años de vida, de actividades profesionales bajo el mando de nuestros directivos, Naim Libien Kauri y Karina Rocha Priego. Queda poco tiempo para celebrar el tradicional Día de Muertos, por lo que miles de familias se dan cita, principalmente, en mercados, a efecto de adquirir veladoras, calaveras y todo tipo de artículos relacionados en dichos festejos, los que se realizan principalmente en el panteón de Mixquic. Viento en popa marcha la Feria del Cempasúchil que desde hace días se realiza en Paseo de la Reforma, a la que asisten diariamente miles de compradores de la legendaria flor y todo tipo de artículos relacionados con los muertos. Sigue desaparecido Sergio Cárdenas Hernández, repartidor del diario sinaloense *El Debate*, el que el pasado fin de semana fue objeto de un atentado armado, sin que se registraran desgracias personales. Sea feliz, no baje la guardia ante la Covid-19 e influenza y recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*.



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en *Cambiando de Tema Noticias*